

Mister THL heiratet seine Sabine



Am Samstag, den 06. August 2016 rückten die Kameraden zu einem ganz besonderen Ereignis aus. Unser Zugskommandant, THL Ausbilder und ehemaliger Atemschutzbeauftragter, Ronald Riepert, führte seine langjährige Partnerin Sabine vor den Traualtar. Den wichtigsten Tag ihres Lebens feierte das Brautpaar gemeinsam mit zahlreichen Verwandten, Freunden und Bekannten.

Nach Vollzug der kirchlichen Trauung empfingen einige Kameraden das Brautpaar vor der Kirche mit einem Spalier. Kommandant Friedrich Wagner und Stellvertreter Nikolaus Eder gratulierten den Beiden im Namen der FF Klam recht herzlich. Im Anschluss wurden Ronald und Sabine mit einer romantischen Fahrt in unserer alten Feuerwehrkutsche überrascht. Diese endete am Vorplatz des Feuerwehrhauses wo auch schon Einiges an Arbeit auf die Beiden wartete.

Wie es das Brauchtum so verlangt mussten sie als Erstes mit einer guten alten Zugsäge ihre Zusammenarbeit beim Durchsägen eines Baumstückes unter Beweis stellen. Nach erfolgreich erledigter erster Aufgabe musste Ronald nun seine eigenen THL Kenntnisse der Öffentlichkeit präsentieren. Sabine beschrieb im einige Gerätschaften aus den Fahrzeugen und Mister THL, Ronald, musste diese auf eine Handbreite finden. Auch diese Aufgabe meisterten sie mit Bravour.

Bevor es nun zu den Hochzeitsfeierlichkeiten nach Mitterkirchen ging, wurde mit den Kameraden noch ein gemeinsames Foto vor den Fahrzeugen der Wehr geschossen.

Das Kommando bedankt sich herzlich, dass dieser schöne Tag gemeinsam bis tief in die Nacht gefeiert werden durfte und wünscht dem Brautpaar Alles Gute!

•







-





•



•







•



•



•



•



•



•











•



•



•



12.08.2016 19:55